

JANVIER À MARS 2022

# NOUVELLE AIRE ÉDUCATIVE



## "Mise en place d'une nouvelle ATE"

Les élèves de l'école Jean Jaurès, du Luc-en-Provence, se sont lancés à leur tour dans le projet des "Aires Terrestres Educatives" (ATE).

Après avoir choisi leur terrain, ils sont partis à la découverte des richesses hivernales en biodiversité de leur site !

Plusieurs sessions en classe et sur leur site, le Castellans, leur ont, jusqu'ici, permis de découvrir la biodiversité locale, leurs habitats, et les enjeux associés.

Lors des sorties, notamment du fait des températures actuelles clémentes, ils ont pu observer divers espèces, telles qu'une femelle de Couleuvre de Montpellier prenant le soleil du début d'après midi. Orchidées prêtes à fleurir, araignées, escargots, Faucon crécerelle et Buse variable ont également pu être contactés.

D'autres sessions sont prévues dans l'année, comme, par exemple, autour de la problématique des espèces exotiques envahissantes, très présentes sur Le Castellans.



## Infos :

### Lieu

Ecole Jean Jaurès

### Commune

Le Luc-en-Provence

### Date(s)

janvier à mars

### Horaires

demi-journées

### Représentants de S'PECE

Vincent Mariani